

《单词百科:testament是什么意思?testament怎么发音?testament的解释和用法》

英语单词testament是什么意思?testament怎么读?testament怎么发音?简答网为您整理了testament的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



testament怎么读

testament的读音:[' test ə m ə nt]

testament的意思

1、n.[法] 遗嘱; (基督教) 圣约书;确实的证明;誓约;

testament的相关词组

1、New Testament ;

2、Old Testament 基督教的;

3、new testament ;

testament的近义词

1、**authentication** n.证明, 鉴定;身份验证;认证;密押;

2、**credential** v.提供证明书;

3、**demonstration** n.游行示威;示范;证明;表露;

4、**evidence** n.证据; (法庭) 证物, 证词;

5、**indication** n.表明;标示;象征;

testament的双语例句

1、The Epic also contains a whole host of parallels to our very own old Testament.

史诗还包括了我们非常独特的旧约的整个导轨.

2、He entitled it " Appendix to the Fuehrer's Political Testament. "

他把他的遗言叫做“元首政治遗嘱的附录”,

3、Although New Testament apocrypha go into these details, some quite extensively.

尽管在新约的伪经进一步详细地写这些细节,一些还写得十分广阔.

4、What a breezy testament to the pleasure of romance!

美妙而浪漫的一刻,被如此轻快地记录了下来!

5、Old Testament Bible reference: this happened in the silence 400 years period.

旧约参考: 这在400年的寂静时期发生.

6、The message of belief, followed by baptism, is at the heart of the New Testament.

洗礼之后信仰的教训是新约圣经里的核心.

7、In the Old Testament, a prophet who was swallowed by a great fish and disgorged unharmed three days later.

约拿《圣经·旧约》中的先知,被一条大鱼吞噬,三天后被完好无损地吐出。

8、 But the Testament is more often chanted than carried out.

顾诵读遗嘱者多,遵循遗嘱者少。

9、 The New Testament is the dispensation indwelling God in the heart of His people.

新约乃是神内住在他子民心里的时代。

10、 The new model is a testament to the skill and dedication of the workforce.

这种新型产品显示了全体员工的技术水平和敬业精神。

11、 The words preach, preacher, and evangelist are never used of women in the New Testament.

“传道”、“传道人”和“传福音者”这些词在新约中从未用于女人身上。

12、 Elijah is a prophet of the Hebrew Bible or Old Testament.

以利亚是希伯来圣经或旧约的一位先知。

13、 New York's history a testament to this sentiment.

纽约的历史是这种情感的见证。

14、 His Protestant heirs continue to view the New Testament as a seriously flawed historical document.

他的新教后继者继续视新约为有严重缺陷的历史文献。

15、 The falsification of the testament [will] was discovered by them.

他们发现这份遗嘱被篡改了。

16、 The fact that these scandals are now public is testament to the relative openness of America's government.

这些丑闻如今公之于众的事实说明了美国政府的相对透明。

17、 We should respect, honor, and appreciate one another's portion and function in the New Testament ministry.

我们应当尊重、尊敬并欣赏彼此在新约职事中的职分及功用。

18、The New Testament church took immediate steps to attack the false teaching.

新约教会对一切错误教导都采取了立即措施。

以上是简答网为您整理的testament怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于testament

的用法、testament的释义、t

estament的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/testament>

